

Queridos/as amigos/as,

Por la presente, me permito mandarles un mensaje urgente: **Lamentamos mucho tener que cancelar todas las actividades previstas para el 10 de septiembre 2020.**

“Testimonio Común en Ginebra” también sufre de la crisis sanitaria del Covid-19.

Esta anulación resulta de varias consultas y se decidió por las siguientes razones.

- La Iglesia Protestante de Ginebra anunció que no se podía celebrar la Commemoración del Ayuno Ginebrino en la Iglesia de Saint-Gervais porque no era posible observar las restricciones actuales de distancia entre los participantes.
- El Consejo Mundial de Iglesias también nos informó que el evento podía congregar un máximo de 60 personas, lo que va en contra del espíritu de nuestra Jornada, abierta a todas las comunidades formando parte de nuestro movimiento.

Debido a estos imperativos, nos gustaría contar con su participación--aunque postergada por un año-- porque tenemos la intención de mantener nuestro proyecto para ofrecerles el mismo programa el año entrante, planeado para el 9 de septiembre 2021.

Si ustedes están disponibles, nosotros estaremos a su servicio esperando, en oración y con confianza, unir nuestras fuerzas para vencer esta crisis sanitaria sin precedente.

Con mis mejores saludos,

Joseph Kabongo,

Presidente del Comité de Pilotaje para la celebración del “Ayuno Ginebrino”

Informaciones:

- **La próxima reunión plenaria de “Testimonio Común en Ginebra” tendrá lugar el lunes, 31 de agosto 2020 de 7 – 9 de la noche en el Centro internacional reformado John Knox.**
- Un tiempo de oración organizado por las Iglesias Evangélicas de Ginebra tendrá lugar el 10 de septiembre 2020 al mediodía en el Salève.